
Beschluss: 
 
Ratsfrau Krebs fragt nach, warum diese Vorlage zum jetzigen Zeitpunkt eingebracht wird, 
obwohl die Deckungslücke bereits im November 2012 bei der Beschlussfassung über die Vor-
lage 1051/2008/DS bekannt war. 
 
Herr Erster Stadtrat Humpe-Waßmuth erklärt, dass zunächst die Möglichkeiten, das Problem 
mit eigenen Mitteln zu lösen, geprüft wurden. Im Ergebnis sei es gelungen, die Deckungslü-
cke zu verringern. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


